

*Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.*

Winkel, im September 2016

Ein Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, aber voller Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Grossvater, Urgrossvater und Bruder

Hans Maag-Stahel

12. Februar 1924 – 3. September 2016

Nur wenige Monate nach dem Heimgang seiner geliebten Ehefrau durfte er nach einem langen und reich erfüllten Leben in seiner vertrauten Umgebung im «Scheidweg» friedlich einschlafen. Das Wohl seiner Familie lag ihm stets am Herzen. Bis zuletzt nahm er Anteil am öffentlichen Leben.

Mit dir geht ein grosszügiger und liebenswerter Mensch von uns. Wir danken dir für alles, was du uns auf unseren Lebensweg mitgegeben hast.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen Abschied:

Hans Maag jun., Winkel
Peter Maag, Mettendorf
Ruth und Walter Itten-Maag, Bachs
Ursula Maag, Winkel
David Itten, Bachs
Martin Itten, Bachs
Felix Maag, Mettendorf
Marina und Gian-Rico Keller-Maag
mit Flurina und Braidia, Felsberg
Diana Maag mit Layla, Lenzburg
Adelheid Wanner-Maag, Bern
Verwandte und Freunde

Die Tauerfeier findet am Montag, 12. September 2016, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Bülach statt. Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Bülach.

Für Spenden bitten wir, den Spitex-Verein Winkel-Rüti zu berücksichtigen, Postkonto 85-305980-6.

Traueradresse: Familie Maag, Breitstrasse 2, 8185 Winkel